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Дорогой Сомневающийся,
Всем людям нужно каяться, потому что никто не совершенен. Покаяние может выражаться в простой молитве 
Небесному Отцу, в которой вы рассказываете, в чем хотите быть лучше завтра. Мы просим Его о прощении, 
если делаем что- нибудь неправильно, и Он прощает нас. Некоторые считают, что покаяние – то что- то страш-
ное. Но покаяние приносит счастье! Покаяние – это дар, который дал нам Иисус Христос, чтобы мы могли 
учиться, расти, меняться к лучшему и становиться больше похожими на Него. Президент Нельсон говорит, что 
мы должны каяться каждый день. Поступая так, вы ощутите больше покоя и силы в своей жизни.

С любовью,
редакция журнала Друг
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Я никогда не сделал ничего плохого. 

Нужно ли мне каяться все равно? – 

Сомневающийся из Удин

2. Насыпьте немного перца 
на соль. Это символизирует 
неправильные решения, 
которые мы принимаем.

3. Теперь возьмите пластико-
вую ложку и потрите ее о 
полотенце.

1. Насыпьте соль в тарелку. 
Это символизирует нашу 
чистоту до того, как мы 
согрешили.

Вам понадобятся:
пищевая соль
черный перец
пластиковая ложка
полотенце

Попробуйте это.
Подобно ложке, собирающей перец в этом задании, покаяние может очистить нас от больших или ма-
леньких неправильных поступков, которые мы совершаем каждый день. Благодаря Иисусу Христу и Его 

Искуплению у каждого из нас есть возможность покаяться.

4. Медленно проведите ложкой над солью и 
перцем. Перец прилипнет к ложке! Это похо-
же на то, как мы получаем прощение, 
когда каемся.


